

Sorpresa, retiro de candidatura de Margarita Zavala: ABM

Aa **Aa** A

México, 16 May (Notimex).- El vicepresidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Luis Robles Miaja, consideró como una sorpresa que Margarita Zavala haya retirado su candidatura independiente a la Presidencia, pero sería bueno clarificar cuál aspirante tiene posibilidades de triunfo.

Entrevistado durante el foro de Fitch Ratings "TLCAN y elecciones: Visión en tiempos de incertidumbre", vio con sorpresa que Zavala haya retirado su candidatura, pues la víspera asistió a la Reunión Nacional de Consejeros de BBVA Bancomer, institución de la cual él es presidente del Consejo de Administración.

"La candidata Zavala es una extraordinaria mujer y una extraordinaria ciudadana, simplemente se dio cuenta que no iba a poder lograr el movimiento ciudadano que ella pensaba y declinó", estimó, al reconocer el sacrificio y esfuerzo que hacen en campaña los candidatos a puestos de elección popular.

Ahora, dijo Robles Miaja, "ya veremos a dónde se van esos votos y un equipo noble que estuvo con ella hasta el final. Esperemos que lo que suceda, pase a reforzar a otro candidato que no sabemos cuál es".

"Lo que sí, en este contexto, en este momento histórico, sí creo que clarificar ya quiénes son los que realmente tienen posibilidades, sí sería bueno", añadió el banquero.

Expuso que las primeras candidaturas independientes a la Presidencia de México, como la de Zavala Gómez del Campo, tuvieron mucho mérito y demostraron a los partidos políticos que ellos no tienen el monopolio del juego político, y por ello hicieron un extraordinario ejercicio.

"Lo siento mucho por Margarita y su equipo, por un lado es una tristeza de mi parte, pero por otro lado, es un reconocimiento a su valentía de aceptar su situación y renunciar en un momento que no es nada fácil para un candidato a cualquier puesto de elección popular", expresó.